おひさま



相馬市立大野小学校

第 | 学年 学年だより

No.47

令和5年 2月10日

学年だより

QRコード.





マスクの予備をランドセルに常備して下さい。

| В | 曜日 | 下校時刻 | 学習予定 | その他 |
|----|----|-------|---|--|
| 13 | 月 | 13:00 | ① こくご ② さんすう ③ たいいく ④ せいかつ | ※先生方の研究会※お弁当 |
| 14 | 火 | 14:25 | ① こくご ② さんすう ③ こくご ④ たいいく ⑤ おんがく | |
| 15 | 水 | 14:50 | ① こくご ② こくご ③ さんすう ④ どうとく ⑤ せいかつ | |
| 16 | 木 | 14:25 | ① こくご こくが で う ず で う あ あ お が る う る お る う る る う る る う る る う る る う る る る る | |
| 17 | 金 | 13:50 | ① こくご ② さんすう ③ こくご ④ たいいく ⑤ がっかつ | ※お弁当※授業参観(午後1時~、1年教室)、学年懇談会(1年教室) |

授業参観 お世話になります

17日(金)、午後1時から今年度最後の授業参観、懇談会が行われます。1年生になってできるようになったことを発表します。国語や算数、音楽などの発表をします。 お忙しいところですが、子どもたちの発表をご覧になってください。



縄跳び記録証を渡しました

約1か月にわたって取り組んできた縄跳びの学習は、終了しました。これまでの記録の中で一番良い記録を今年の記録として、記録証「がんばったで賞」を渡しました。合格した種目のところには、合格シールが貼ってありますので、子どもたちの頑張りを褒めてください。

第1回 凧揚げ大会!

8 日(水)に、生活科の学習で凧揚げをしました。凧を作るとき、豆結びを使いますが、子どもたちは豆結びができません。そこで、縄跳びを用いて、豆結びの特訓もしました。できるようになると、子どもたちは嬉しそう。

子どもたちは、凧に思い思いの絵などを描きました。凧が風に乗って空に上がると、歓声を上げていました。昔の遊びに触れられて、いい思い出になりました。今後は、風車を作ります。









ならべてならべて

図画工作科「ならべてならべて」では、教室にあるものを、床に並べて、模様などを楽しむ学習を行いました。ペンや本などを自由に並べました。最初は、何もない床でしたが、少しずつ物が置かれると、作品らしくなってきました。子どもたちの発想は、おもしろいです。













また頑張ります!

2学期と冬休みに取り組みました「じぶんでできること」を来週再開したいと思います。前回より、自 主的に、意欲的に取り組んでほしいと思います。子どもたちが取り組みましたら、褒めてあげてください。 よろしくお願いします。

増やしていくことだと思います。保護者の

校だけでなく、お家でも時計を見る回数を

計の見方を訓練することです。つまり、学

克服方法は、日常生活で、何回も何回も時

を出してみてください。ぜひともご協力を 皆様、お家でも「今、何時何分?」とか問題

お願いします。

の問題ですが、なかなか難しいみたいです。 な感想ですが)。時計という身近にあるもの

て苦手な問題のナンバーワンです(個人的

しかし、時計の問題は、子どもたちにとっ

分 ?

親父の小言

20

答えたのは3名だけ(汗)短針の見方が間違 が、子どもたちの多くは「10時58分」と答 っているのは言うまでもありませんね。 えました。子どもたちの中で「9時58分」と 大人ならすぐに「9時58分」となります

中の一問を紹介します。これは、何時何 じなんぷん?」という時計の問題です。その 先日、算数のテストを行いました。「なん